
平成 25 年度 ㈱ジェイコムウエスト堺局  
放送番組審議委員会 議事録 

 
Ⅰ．日時 2014 年 4 月 11 日（金） 13：00～14：15 
Ⅱ．場所 ㈱ジェイコムウエスト堺局 3 階会議室 
Ⅲ．出席者  【委員】6 名 

山本 正樹 
森田 兼夫 
木村 雅 
茨田 勇 
野村 亜紀子 
藤原 正宏 

                               （順不同、敬称略） 
        【事務局】8 名 
        原 清（局長） 
        内藤 昇（管理部長） 
        武石 英士（お客さまサービス推進部長） 
        立岩 雅文（管理部マネージャー) 
        重成 直子（営業部） 
        中村 甫（管理部） 
        松原 寛樹（関西メディアセンター） 
        大橋 ユキ（関西メディアセンター） 
 
Ⅳ．記録者 ：中村 甫 
Ⅴ．議事及び議決内容 

（1） 開会挨拶（委員長 山本 正樹） 
 
（2） 局長挨拶（原） 
 
（3） 加入状況の報告（内藤） 

・ ケーブルテレビの視聴可能世帯数状況の報告 
・ 当社サービスの加入状況の報告 
   

  （4）新サービスの報告（重成） 
・ 新サービスの紹介 
・ プロモーション関連の報告 

http://www.pdfcomplete.com/cms/hppl/tabid/108/Default.aspx?r=q8b3uige22


 
（5）コミュニティチャンネルについての報告（松原） 

    ・昨年放送したコミュニティチャンネルをダイジェスト版で放映 
 
  （6）質疑応答 
    ＜委員＞ 
    堺市民ですら知らない歴史や文化を追求し紹介する番組を増やして欲しい。 
    ＜事務局＞ 
    委員の方々からご助言いただきながら、キー局では取り上げない内容の番組を制

作していきたい。 
 

   ＜委員＞ 
   ドラマの制作はしていないか。 
   ＜事務局＞ 
   産学連携の手作りドラマは制作したことはあるが、本格的なドラマは制作してい

ない。 
 
  （7）放送番組審議会の今後について（原） 
    放送番組審議会は今後、ジェイコムウエストに一本化する為、堺局としては今回

で最後となる。次年度からは番組や当社サービス内容についての意見交換会を年

に 1 回のペースで行いたいと考えている。引き続き、委員の方々にはご支援いた

だきたい。 
 
   ＜委員＞ 

   放送番組審議会がスピンアウトする方向性については問題ない。年内までには、

意見交換会の内容と委員を決めていきたい。 
 

以上 
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